
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante  este  periodo  no  se  generó  información  estadística, 

puesto que esta Unidad de Transparencia no  realiza  informe 

estadístico respecto a las preguntas frecuentes recibidas. 


